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H I R O S H I M A 

第１０２６回例会 

 

日 時 ： 平成２７年２月１２日 （ 木 ）  １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      ダイヤモンド 

出席者 ： ４７名  

講 師 ： 尾 崎    清 氏（㈱ひろしまｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝ推進機構 代表取締役社長） 

テーマ ： ひろしまイノベーション推進機構の取組み 

紹介者 ： 河 尻  清 会員 

基 金 ：  ￥27,000-（エリミネイト寄付） 

 

ｏ 森元（弘）会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 伊藤（裕）広報委員 

ｏ ２月誕生会員に記念品贈呈 

    田部 吉村（幸） 河村 花田 西川 田中（祐） 中橋 

 ※河村会員には 65 歳を迎えられますので、お花のプレゼントがあります。 

ｏ 事務局報告 

1. バレンタインチョコレートをお持ち帰りください。 

ｏ ２月誕生会員エピソード 

河村会員（安芸建設コンサルタント）…誕生日をお祝いいただきまして誠にありがと

うございます。今年で 65 歳になります。現在、私は、妻と二人で日常生活を送っ

ております。食事、運動に配慮するなど日々健康に留意しているつもりです。 

世界保健機関 WHO 憲章では、その前文の中で「健康」について、次のように定義

しています。健康とは、病気でないとか、弱っていないということではなく、肉

体的にも、精神的にも、そして社会的にも、すべてが満たされた状態にあること。 

昨年から今年にかけて土砂災害、火山噴火、テロ行為が発生するなど、健康であ

るための一つの要素、社会的に満たされた状態が侵されているのではないかと思

います。特に、自然災害は人間の寿命をはるかに超える周期で発生するものが多

く対応が遅れがちです。防災施設を整備するだけでなく我々住民の一人一人が常

日頃から地震や豪雨の際どう行動するかを考えておくことが必要です。いずれに

しても、平和で安心して暮らせる社会で健康に過ごしたいものです。 

花田会員（広島綜合警備保障）…このたびは、63 歳の誕生日を祝っていただきありが
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とうございます。健康維持のために始めた洋弓（アーチェリー）ですが、今年で

約 5 年になります。 

今年の 10 月、第 28 回全国健康福祉祭やまぐち大会（ねんりんピックおいでませ

山口 2015）が開催されますが、そのリハーサル大会に、昨年 11 月出場して参り

ました。 

この大会は、60 歳以上の方を中心としてあらゆる世代の人たちが楽しみ、交流を

深めることができるスポーツの祭典で、昭和 63 年（1988 年）に厚生省創立 50

周年を記念して、兵庫県で第１回大会が開催されて以来毎年開催されています。 

本年度は、山口県内の 19 の会場で、25 の種目で協議が行われます。アーチェリ

ー競技は、山口県の周防大島で開催される予定で、私も参加したいと思っていま

す。 

毎月 1～2 回行われる各種協議会や記録会等に参加しながら、本番へ向けて頑張

っているところでございます。 

本日はありがとうございました。 

西川会員（広島県信用組合）…一昨年の夏に入会させていただき、少しずつ慣れ、メ

ンバーの皆様方といろいろ話をすることが出来、喜んでいるところであります。

ただ、ここのところ欠席続きで誠に申し訳なく思っております。 

昨年の誕生日に、この会で祝ってもらい、久しぶりに自分の誕生日を意識し、実

感することができました。家に帰って家族にこのことを報告すると、今年の誕生

日は、家族で食事をして祝ってもらうということになり、楽しみがひとつ増えた

ところであります。 

何をいまさらという感はありますが、本音のところは、家族団らんの場が持てて

うれしく思っております。それも、この会で誕生日を祝ってもらうというイベン

トがあったおかげであると感謝する次第であります。 

イスラム国の人質事件や国内の殺傷事件、それに相変わらず増えている特殊詐欺

事件等、今年に入って、色々と残念な出来事が続いておりますが、これからも、

明るく、そして前向きに、今年 1 年が良い年になるように、頑張っていきたいと

思います。 

まだまだ若輩者ではありますが、今年も、ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い

いたします。 

本日は、ありがとうございました。 

田中（祐）会員（NHK 広島放送局）…誕生日をお祝い頂き、ありがとうございます。

今年は 55 歳という節目の年齢になります。幸いこれまで大けがをしたり大病を

患うことなく、心身とも健康的な生活を送ってきたので、これからもそうありた

いと願っています。 

2004 年に健康増進とストレス解消を兼ねて始めた水泳は、今年で 11 年目に入り

ました。東京の自宅近辺に徒歩で行ける区民プールがあるのがきっかけで、毎週
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１回通っておりました。広島に転勤してからも区民センターまたは YMCA のプー

ルに毎週通っています。１回に泳ぐ距離はウォーキングと合わせて約 1.5 ㎞と大

したことはありません。それも休憩をはさみながらゆっくりです。ちなみにこれ

まで泳いだ総距離を計算すると約 800 ㎞になります。 

今では、泳がないと気持ちが落ち着かなくなるくらい水泳は自分にとって生活の

一部になっています。クロールと平泳ぎを織り交ぜて泳ぐのですが、特にゆった

りとクロールで泳ぐ時に体感する水中での浮遊感が魅力です。また、泳いでいる

間は無心でいられるのも良いですね。それから、他のスポーツと違いけがをする

心配がないのはメリットです。冬、風をひきにくくなった気もします。 

プールには自分より高齢の方も男女問わず結構いらっしゃいます。いつも見かけ

る常連の方が力強く泳いでらっしゃる姿を見ていると、自分もこれからも泳ぎ続

けていこうと思います。1000 ㎞に到達するのは 2016 年 11 月の見込です。 

中橋会員（堀江会計事務所）…本日はお誕生日のお祝いを戴きまして、誠にありがと

うございます。 

私は 3 年前に事務所の代表を引継いでから、児童福祉施設に寄付をしています。 

昨年のクリスマスには「チャリティサンタ」というＮＰＯ法人に依頼して、サン

タクロースにクリスマス会を開いて戴きました。 

私も参加して、子供達の様子を見てきましたが、色々と考えさせられることがあ

りました。 

我が家は今年、上の子が小学校に入学、下の子が幼稚園に入園する、非常に大き

な喜びの年となると思いますが、ランドセルや入学式等の服を買いに行く度に、

わが子の贅沢と我侭な様子を垣間見ながら、施設の子のことを考えるようになり

ました。 

キワニスの活動は「世界の子供達に奉仕する」ことをスローガンとする素晴らし

い活動ですので、私も微力ながら貢献していきたいと考えています。 

一人でも多くの子供達に幸せが訪れますように。 

本日はどうもありがとうございました。 


